

Neues aus dem Ortsteil Lichterfelde



Die Initiativgruppe „Erneuerung des Kriegerdenkmals“ in Lichterfelde hat nach Fertigstellung des Denkmals der gefallenen Soldaten des 1. Weltkrieges nun auch einen Stein für die gefallenen Soldaten des 2. Weltkrieges aufgestellt. Für die Namenstafel der 74 gefallenen Lichterfelder Soldaten wurden bereits 1500 Euro Spendengelder gesammelt. Es fehlen aber noch ca. 1200 Euro für diese Namenstafel.

Spenden werden dankbar entgegengenommen von Herrn Manfred Dumke, Eberswalder Straße 59a bzw. können auf das Konto der Gemeinde Schorfheide unter dem Kennwort „Kriegerdenkmal“, Konto-Nr. 2906000003, BLZ 17052000, Sparkasse Barnim eingezahlt werden.

Wir danken allen Spendern.

J. Punge, Vorsitzender der Initiativgruppe

In den letzten Jahrzehnten pflanzte Manfred Dumke mehrere hundert Straßenbäume sowie Heckenpflanzen im Ortsteil Lichterfelde.

Auch in diesem Herbst wird er wieder 12 Bäume in der Hauptstraße pflanzen. Für die Gemeinde ist dieses auch noch sehr kostengünstig, da das Pflanzmaterial in Absprache mit den jeweiligen Revierförstern ausschließlich in den Wäldern der Umgebung „gewonnen“ wird.



Viele Grundstückseigentümer übernehmen dann auch noch die Pflege der neu gepflanzten Bäume, vor allem in den Sommermonaten das Gießen.

Allen ein herzliches Dankeschön

Bester, Ortsbürgermeister

